

L'apprentissage mis à l'honneur à Beaufort-en-Anjou



Mardi 29 août, la ville a organisé une cérémonie en l'honneur de trois jeunes apprentis médaillés du concours départemental " Un des meilleurs Apprentis de France 2023 " .

La cérémonie s'est déroulée dans la salle du conseil de la mairie. Émilie, Bastien et Noah (de gauche à droite sur la photo), entourés de leurs maîtres d'apprentissage et des chefs d'entreprises, ont reçu les félicitations de la municipalité.

Un bel étui gravé avec crayon leur a été offert pour marquer l'événement.

Émilie Rialland a été médaillée d'argent dans la catégorie " Esthétique, cosmétique et parfumerie " ; Bastien Lemarié, médaillé d'or dans la catégorie " Installateur thermique ". Il a obtenu le même résultats lors des compétitions régionale

et nationale ; Noah Eylau, médaillé de bronze dans la catégorie " Boulangerie " .

Encore un grand bravo à nos trois jeunes médaillés de Beaufort-en-Anjou. Nous leur souhaitons un très bel avenir professionnel.